

Un jeune Roi du foot - 1/1

Depuis 1958, pas un seul jeune n'a été à la une d'un Mondial de football. C'est vrai qu'il est difficile de concurrencer Pelé... 17 ans. Mais c'est aussi vrai que les sélectionneurs n'osent pas titulariser des moins de 20 ans...

Personne ne fera mieux que Pelé qui à ses 17 ans, étonne le Monde en 1958 en Suède, marquant 5 magnifiques et décisifs buts en seulement 4 matches, et changeant alors sans doute le destin et la couleur du jeu du Brésil, par son style dansant et artistique afro-brésilien.

Pourtant à l'image de l'éclosion un peu "avortée" de la promesse Owen en 1998, pouvons nous entretenir l'illusion de voir quelques jeunes étonner le Monde cette année ? Du côté des attaquants, qui marquent toujours plus l'histoire du football, il semble que nous ne pouvons attendre que des confirmations... Henry, Trezeguet, Owen, Aimar, Eto'o, Denilson, Ronaldinho, Raul, Ronaldo, autant de noms en attente de confirmation universelle. Et il y en a d'autres... Mais il ont tous entre 22 et 26 ans

Alors pourquoi pas Cissé, 19 ans ??? Pour cela il faut qu'il joue, pour cela il faut que les entraîneurs aient le courage de titulariser des jeunes !!! Mais non, ils ne prennent jamais ce risque dorénavant. Les jeunes sont dangereux. Ils prennent des risques offensifs, ils dribblent trop souvent ou trop verticalement, ce qui peut provoquer une contre-attaque mortelle.

Bref les jeunes s'amuse ou ont encore envie de jouer et c'est devenu interdit. Alors on verra peut être la consécration des "vieux"... Zidane, Batistuta, Caniggia, Sheringham, Vieri etc... Beaucoup plus "sérieux"...

Voilà le débat lancé par un jeune de 50 ans, romantique du football des jeunes, celui de la liberté, de l'offensive et de la créativité, un football que les enjeux interdisent aujourd'hui. Ou bien les "vieux" de trente ans sont ils aussi bons que les jeunes de 20 ans ???

<http://www.contrapie.com>